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INFORMACIÓN DEL CONGRESO 

 
“No me prestaré al juego” de la representación parlamentaria que pretende 
Manríquez: Fanny Arreola 
https://metapolitica.news/2023/04/13/no-me-prestare-al-juego-de-la-representacion-
parlamentaria-que-pretende-manriquez-fanny-arreola/ 
Fanny Arreola Pichardo, diputada local, remarcó que no se prestará al juego que se quiere 
construir con la representación parlamentaria que se busca consolidar con Víctor Manríquez 
González como coordinador. La diputada local dijo que para la democracia es importante 
que haya contrapesos desde la oposición, pero que estén dispuestos a construir, pero no 
caer en una posición de llevar la contraria solo por llevarla, explicó al referir que la disolución 
de las fracciones del PRD y del PES para sumarse a la representación es sólo para hacerle 
frente al gobernador y su grupo. En entrevista con El Búnker Político, la legisladora 
integrante hasta ahora de la representación parlamentaria, dijo que esta determinación que 
tomaron las referidas fracciones de disolverse no fue con el ánimo de respetar el espíritu 
por el cual se crea una representación parlamentaria, la cual es una posibilidad para el 
diputado que no está conforme con su bancada de origen, o cuando hay diputados únicos 
de alguna fuerza política y es una salida para agruparlos en una representación. 
 
Proponen reservar en primeros 5 lugares de pluris la diputación migrante  
https://www.quadratin.com.mx/politica/proponen-reservar-en-primeros-5-lugares-de-pluris-
la-diputacion-migrante/ 
La propuesta de la Comisión de Migración del Congreso del Estado para concretar la 
diputación migrante es que se reserve el espacio en los primeros cinco lugares de las listas 
partidistas de candidatos por la vía de la representación proporcional. El presidente de la 
Comisión, Víctor Manríquez, informó que la propuesta ya fue enviada al Instituto Electoral 
de Michoacán (IEM) para su opinión sobre la viabilidad que tiene esta obligación para los 
partidos políticos. Luego de foros y consultas sobre las iniciativas presentadas sobre este 
tema, en la que se planteó la creación de un distrito migrante, finalmente quedó descartada 
esa posibilidad, pese a que Michoacán es un estado binacional, con la mitad de los 
ciudadanos en el extranjero, principalmente Estados Unidos, indicó.  
 
Coordinación, para evitar politizar consulta a comunidades indígenas  
https://www.quadratin.com.mx/politica/coordinacion-para-evitar-politizar-consulta-a-
comunidades-indigenas/ 
La realización de la consulta sobre educación especial que ordenó la Suprema Corte de 
Justicia de la Nación (SCJN) al Congreso del Estado debe ser respaldada por un acuerdo 
de la Junta de Coordinación Política y la presidente de la Mesa Directiva, por ser la 
representante legal, afirmó la diputada Adriana Hernández. La consulta ordenada a las 
comunidades indígenas, a las personas con discapacidad y a las comunidades 
afromexicanas debe hacerse de manera coordinada para que no se politice y termine 
dividiendo más de lo que ya están, indicó. “En mi opinión, tiene haber también un 
acompañamiento del área jurídica del Congreso del Estado para cumplir con el mandato de 
la consulta, porque no es lo que pensemos, se debe cumplir con el mandato específico de 
lo que no se hizo y se debe hacer, pero debe haber una coordinación de las comisiones 
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dictaminadoras a las que se turnó con el área jurídica, que es la finalmente responde las 
impugnaciones a los decretos”. 
 
Que los tres órdenes de gobierno asuman su responsabilidad en materia de 
seguridad: Andrea Villanueva 
https://www.quadratin.com.mx/politica/gobiernos-deben-asumir-su-responsabilidad-en-
seguridad-andrea-villanueva/ 
https://metapolitica.news/2023/04/13/llama-andrea-villanueva-a-que-los-tres-ordenes-de-
gobierno-asuman-su-responsabilidad-en-materia-de-seguridad/ 
https://www.atiempo.mx/politica/que-los-tres-ordenes-de-gobierno-sean-responsables-en-
seguridad-andrea-villanueva/ 
“Michoacán está conformado por 113 municipios que requieren atención inmediata en 
materia de seguridad, por lo que hago un llamado a los distintos niveles de gobierno para 
que cada quien, desde su respectiva trinchera, asuma con compromiso institucional su 
encomienda”, aseguró la diputada del Distrito 11 de Morelia Andrea Villanueva Cano. Y es 
que a decir de la diputada local, diversos actores políticos han asumido posturas y discursos 
que en nada abonan a resolver la problemática de violencia que prevalece en todo el 
estado, no sólo en Morelia. Villanueva Cano recordó que en el mes de febrero se publicaron 
los resultados del Ranking de las 50 ciudades más violentas del mundo, encontrándose en 
los primeros 7 lugares Zamora y Uruapan como las ciudades con mayor violencia en el 
mundo, no así la capital del estado. 
 
Boletines: 
 
Urge atender necesidades de grupos vulnerables: Diputada Ivonne Pantoja 
Las niñas, niños, adolescentes, adultos mayores y personas con discapacidad deben contar 
con la garantía un trabajo enfocado al respeto de sus derechos y a mejorar su calidad de 
vida, aseveró Ivonne Pantoja Abascal, diputada local por Zamora. Refirió que desde la 
Comisión de Derechos Humanos del Congreso se trabaja para proponer y dictaminar 
iniciativas que aporten a que los grupos que requieren mayor atención sean escuchados y 
se subsanen sus demandas. 
 
Urgente identificar agresores para combatir la violencia de género: Samanta Flores 
La lucha contra la violencia de género debe ser un compromiso diario, que asuma cada 
persona e impulse los cambios necesarios desde su entorno, sigamos peleando aunque no 
sea marzo, afirmó Samanta Flores Adame, diputada por Pátzcuaro. Señaló que con la 
finalidad de poner un alto a la creciente ola de violencia en contra de las mujeres, presentará 
una iniciativa para crear un registro de agresores en Michoacán. 
 
Vamos a dar la batalla cultural: Dip. Luz García 
Como parte de su gira por México, los escritores y conferencias Cristian Iturralde y Nicolás 
Márquez, llevarán a cabo en Morelia el Seminario “¿Cómo refutar las mentiras del 
progresismo?”, evento organizado por la Diputada Local, Luz María García. El evento está 
dirigido a las familias michoacanas, en donde se busca atender y abordar los problemas de 
la sociedad y la crisis actual de valores. 
 
“Nueva iniciativa de AMLO sobre ciencia debe votarse en contra: Hernández Peña” 
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En el marco de la nueva propuesta lanzada por el ejecutivo federal para crear la nueva Ley 
General en materia de Humanidades, Ciencias Tecnologías e Innovación, el diputado local 
del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Jesús Hernández Peña consideró que ésta 
debe ser votada en contra por las y los legisladores en el Congreso de la Unión. Lo anterior 
dijo, porque para AMLO si no es una, es otra; y es que con dicha iniciativa que es centralista 
y autoritaria aseguró, el presidente de la república intenta nuevamente tener el control 
ahora, en todo trabajo científico, tecnológico o de innovación, a través de la creación de un 
nuevo consejo que esté por encima del Conacyt, el cual estará conformado por titulares de 
13 secretarías del gobierno federal. 
 
 

INFORMACIÓN POLÍTICA 
 
Toño Soto renuncia al PRD 
https://metapolitica.news/2023/04/13/tono-soto-renuncia-al-prd/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/oficial-antonio-soto-renuncia-al-prd-
michoac%C3%A1n 
https://www.quadratin.com.mx/politica/renuncia-antonio-soto-al-prd-tras-33-anos-de-
militancia/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/oficial-antonio-soto-renuncia-al-prd-
michoac%C3%A1n 
https://www.changoonga.com/2023/04/13/michoacan-polemico-exsenador-tono-soto-
renuncia-al-prd/ 
https://primeraplana.mx/archivos/923499 
https://www.contramuro.com/sin-oportunidad-politica-antonio-soto-renuncia-al-prd/ 
Se ha acelerado la descomposición del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en 
Michoacán, esto de cara al proceso electoral que inicia formalmente en septiembre próximo. 
Este jueves se formalizó la renuncia de Antonio Soto Sánchez a su militancia al partido, el 
cual acompañó en su fundación, esto desde hace 33 años. Del político ya existe la carta de 
renuncia que se envía a la dirigencia nacional, que encabeza Jesús Zambrano Grijalva, y 
la dirigencia estatal que encabeza Octavio Ocampo Córdova. 
 
Empezará en septiembre el proceso electoral 2024  
https://www.quadratin.com.mx/politica/empezara-en-septiembre-el-proceso-electoral-
2024/ 
El proceso electoral 2024 iniciará en septiembre, en que se renovarán la Presidencia de la 
República, senadores, diputados, gubernaturas y ayuntamientos. Tras la suspensión del 
denominado Plan B la autoridad electoral debe de implementar la legislación vigente, 
contenida en el entramado establecido con la reforma electoral de 2014. En la elección de 
2024 será relevado Andrés Manuel López Obrador, los mexicanos también votarán por 128 
nuevos senadores, 500 diputados federales, nueve gubernaturas, 31 congresos locales y 
mil 580 ayuntamientos.   
 
Nace Arts, agrupación política que respaldará a Morena Michoacán en 2024  
https://www.quadratin.com.mx/politica/nace-arts-agrupacion-politica-que-respaldara-a-
morena-michoacan-en-2024/ 
Se presentó formalmente a Acción Revolucionaria para la Transformación (Arts), 
Agrupación Política Estatal (APE) de raigambre progresista, que se nutre de bases 
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sindicalistas del magisterio democrático y de remanentes de Morena. Arts es una especie 
de mini partido ciudadano, por llamarlo de algún modo; el pasado martes fue reconocida 
por el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) como agrupación política estatal, y aunque no 
recibirá financiamiento público ni podrá postular candidatos, podrá apoyar a partidos o 
coaliciones en la elección de 2024.   
 
Si el PES pierde registro por sus ideologías, “Me voy con la cara en alto”: Eder López 
https://postdata.news/si-el-pes-pierde-registro-por-sus-ideologias-me-voy-con-la-cara-en-
alto-eder-lopez/ 
Tras considerar que el aborto no es un problema de salud pública ni de orden público, el 
dirigente del Partido Encuentro Solidario (PES), Eder López García, se pronunció en contra 
de que los recursos e impuestos de la población se despilfarren en ello. De igual manera, 
el líder del PES, señaló que los temas de género, cambio de sexo o de identidad de 
personas trans, también son gastos innecesarios, al precisar que existen problemas mucho 
más graves que el Estado debe atender. En este sentido, informó incluso que existe más 
discriminación por cuestiones de cultos religiosos, que por la orientación sexual, sin 
embargo, es un tema que no se visibiliza.  

 
Lamenta PES los “rostros” de las nuevas asociaciones políticas en Michoacán 
https://postdata.news/lamenta-pes-los-rostros-de-las-nuevas-asociaciones-politicas-en-
michoacan/ 
Tras la aprobación del registro a las asociaciones civiles “Democracia en Libertad 
Michoacán” y ”Acción Revolucionaria para la Transformación Social”, que entrarán en vigor 
el próximo 1 de junio, el dirigente estatal del Partido Encuentro Solidario (PES), Eder López 
García lamentó que los representantes de estas nuevas expresiones políticas sean rostros 
ya conocidos, por lo que puso en “tela de juicio” las propuestas o ideales que puedan tener. 
El líder del PES en el Estado, pese a celebrar la creación de nuevas agrupaciones en 
beneficio de la sociedad, manifestó su descontento por quienes las encabezan, se han 
dejado entre ver por su trayectoria, tanto de Luisa María Calderón, hermana del ex 
presidente, Felipe Calderón Hinojosa, así como de Antonio Valencia Medina.  
 
Reformas al Código Electoral estatal en espera, junto al Plan B  
https://www.quadratin.com.mx/politica/reformas-al-codigo-electoral-estatal-en-espera-
junto-al-plan-b/ 
Las reformas al Código Electoral del estado se quedaron en espera de que la Suprema 
Corte de Justicia de la Nación resuelva de fondo si el llamado Plan B violenta o no los 
derechos político electorales de los mexicanos, afirmó la diputada Adriana Hernández. 
Como integrante de la Comisión de Asuntos Electorales y Participación Ciudadana del 
Congreso del Estado señaló que si bien la suspensión que ordenó la Corte tiene que ver 
con la reestructura del Instituto Nacional Electoral (INE) y eso no se puede tocar de 
momento, todo lo demás sí, pero los integrantes de la Comisión no han sido convocados a 
reunión.  

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Fertilizantes del Bienestar fortalecerán al agro michoacano: Bugarini  
https://www.quadratin.com.mx/politica/fertilizantes-del-bienestar-fortaleceran-al-agro-
michoacano-bugarini/ 
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La secretaria del Bienestar en el Estado, Giulianna Bugarini celebró la reactivación de la 
planta Fertinal de Lázaro Cárdenas, pues gracias al programa Fertilizantes del Bienestar, 
se producirán un millón 200 mil toneladas en los próximos meses para apoyar a los 
productores del país. “Fertilizantes para el Bienestar es un programa que viene a 
transformar el campo, hoy nuestras productoras y productores tienen acceso a fertilizante 
gratuito y de calidad para sus cultivos y que sobre todo les llega a tiempo”, enfatizó la 
funcionaria.  
 
Se suma Ahuiran a presupuesto directo; son ya 30 comunidades ejerciendo el 
derecho 
https://indiciomich.com/se-suma-ahuiran-a-presupuesto-directo-son-ya-30-comunidades-
ejerciendo-el-derecho/ 
https://moreliactiva.com/se-suma-ahuiran-a-presupuesto-directo-son-ya-30-comunidades-
ejerciendo-el-derecho/ 
El Gobierno del Estado reconoce la voluntad del Ayuntamiento de Paracho para formalizar 
la entrega del presupuesto directo a la comunidad de Ahuiran. Así lo manifestó el secretario 
de Gobierno, Carlos Torres Piña, quien informó que la comunidad de Ahuiran ya cuenta con 
el acta de Cabildo mediante el cual se avala la autodeterminación de la localidad para 
ejercer en autonomía sus recursos. “Tenemos la información de que la comunidad tiene en 
su poder ya el acta de Cabildo, con ello estamos formalizando a una comunidad más que 
ejerce este derecho; a su vez reconocemos la voluntad del presidente René Padilla y del 
Cabildo para respetar la libre autodeterminación de esta población”, expresó.  
 
Falta de comisionados en INAI imposibilita recursos de revisión de Michoacán: Imaip 
https://moreliactiva.com/falta-de-comisionados-en-inai-imposibilita-recursos-de-revision-
de-michoacan-imaip/ 
La falta de tres consejeros del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información 
y Protección de Datos Personales afecta a Michoacán y a todo el país, pues sin la totalidad 
del pleno ya no se pueden analizar y dictaminar los recursos de revisión de Michoacán y de 
todo el país en materia de acceso a la información y protección de datos personales. Ello 
lo explicó el consejero presidente del Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la 
Información y Protección de Datos Personales, Abraham Montes Magaña, quien aseguró 
que esta falta de consejeros se debe a que el Congreso de la Unión no ha dictaminado al 
respecto.  
 
Avanzan propuestas de financiamiento para el segundo anillo periférico en Morelia 
https://moreliactiva.com/avanzan-propuestas-de-financiamiento-para-el-segundo-anillo-
periferico-en-morelia/ 
https://www.quadratin.com.mx/politica/avanzan-propuestas-para-el-segundo-anillo-
periferico-en-morelia/ 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, se reunió con directivos de la empresa mexicana 
Grupo INDI para avanzar en las propuestas de financiamiento para la construcción del 
segundo anillo periférico en Morelia. En el encuentro donde también participaron los 
secretarios de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP), Rogelio Zarazúa Sánchez y de 
Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz Butanda Macías, se presentaron al mandatario los 
proyectos de inversión para la infraestructura contemplada en el paquete de obras públicas 
multianuales.  
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Morelia Caso Julín: Se Cumplirán Recomendaciones Pendientes Dice Comisionado 
https://www.changoonga.com/2023/04/13/morelia-caso-julin-se-cumpliran-
recomendaciones-pendientes-dice-comisionado/ 
Tal como se acordó, el municipio cumplirá con la parte pendiente de la recomendación 
emitida por la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) por el caso Julín, quien fue 
asesinado a manos de policías municipales durante la pasada administración, señaló el 
comisionado de Seguridad Ciudadana, Alejandro González Cussi. “La recomendación está 
cumplida prácticamente al 99% y lo único que queda pendiente es el tema de una disculpa 
pública y la posible reparación del daño”, expresó el funcionario municipal, en entrevista 
para medios de comunicación locales. 
 
Llama DIF Michoacán a ayudar a niñas y niños con donativos deducibles de 
impuestos 
https://indiciomich.com/llama-dif-michoacan-a-ayudar-a-ninas-y-ninos-con-donativos-
deducibles-de-impuestos/ 
La Kermés del DIF Michoacán 2023, que se realizará el domingo 16 de abril en el Pueblo 
Mágico de Cuitzeo, es un evento familiar que ofrece una amplia gama de actividades 
recreativas para todas y todos, destacó la presidenta honoraria del Patronato del Sistema 
para el Desarrollo Integral de la Familia, Grisel Tello Pimentel. El objetivo del evento es 
recaudar fondos para los Centros de Asistencia Social (CAS), en donde se ubican las niñas, 
niños y adolescentes que se encuentran bajo el resguardo del Sistema DIF Michoacán.  
 
Listo el dispositivo de vigilancia para la Kermés del DIF en Cuitzeo: Ortega Silva 
https://indiciomich.com/listo-el-dispositivo-de-vigilancia-para-la-kermes-del-dif-en-cuitzeo-
ortega-silva/ 
El subsecretario de Operación Policial de la Secretaría de Seguridad Pública, José Ortega 
Silva, señaló que el dispositivo de vigilancia que se implementará para el próximo domingo 
16 de abril en la plaza Bicentenario del municipio de Cuitzeo se encuentra listo para albergar 
la Kermés del Sistema DIF Michoacán. Con la participación de cerca de 180 agentes de la 
Guardia Civil, se detalló en una reunión el día de ayer con autoridades de turismo la logística 
y acciones que los policías llevarán a cabo en el interior del recinto, exterior y en los caminos 
colindantes con esta demarcación. 
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Quiere Estado rectoría de la Policía Morelia; no es viable: Cussi 
https://primeraplana.mx/archivos/923511 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/convenio-de-seguridad-implica-la-
subordinaci%C3%B3n-de-la-polic%C3%ADa-morelia-gonz%C3%A1lez-cussi 
https://www.quadratin.com.mx/principal/recibe-morelia-propuesta-de-convenio-de-
seguridad-con-el-estado/ 
https://www.changoonga.com/2023/04/13/convenio-de-bedolla-busca-que-alfonso-
desaparezca-policia-morelia-y-la-entregue-a-ssp/ 
La rectoría de la Policía de Morelia sería asumida por el estado, de acceder el ayuntamiento 
capitalino a la firma del convenio marco de coordinación intergubernamental en materia 
de seguridad pública, en los términos y condiciones propuestos por la administración de la 
entidad. El borrador del convenio, emitido desde la oficina del titular de la Secretaría de 
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Seguridad Pública (SSP), y dirigido al presidente municipal de Morelia, Alfonso Martínez 
Alcázar, prevé que será la dependencia estatal la responsable de nombrar al director de 
Seguridad Pública de Morelia o si cargo equivalente.  
 
Registra Morelia afluencia de 227 mil turistas y visitantes durante Semana Santa 
https://postdata.news/registra-morelia-afluencia-de-227-mil-turistas-y-visitantes-durante-
semana-santa/ 
Morelia registró un promedio de 227 mil turistas y visitantes durante la Semana Mayor que 
comprendió del 1 al 9 de abril, así lo informó el Presidente Municipal, Alfonso Martínez 
Alcázar luego de concluir los primeros 8 días de vacaciones con motivo de la Semana Santa 
que se celebra en este mes de abril. Destacó que gracias a las actividades diseñadas por 
el Gobierno de Morelia en la ciudad y en sus tenencias, así como las experiencias turísticas 
elaboradas por los prestadores de servicios, la capital michoacana se posiciona como uno 
de los mejores destinos turísticos de México, lo que ha hecho que gracias a esto se logre 
un resultado favorable para todo el sector.  
 
Alfonso Martínez recorre obra de Parque lineal del Boulevard García de León; registra 
80% de avance 
https://moreliactiva.com/alfonso-martinez-recorre-obra-de-parque-lineal-del-boulevard-
garcia-de-leon-registra-80-de-avance/ 
Diseño, imagen, arquitectura, ambientación y esparcimiento, se conjuntarán con la 
construcción del parque lineal del Boulevard García de León, una obra que realiza el 
gobierno municipal a cargo del Presidente Alfonso Martínez Alcázar y que presenta un 
avance del 80% en su ejecución. En este proyecto con el que se beneficiará de manera 
directa a mil 500 habitantes de la zona y, a 15 mil personas de forma indirecta, el Alcalde 
realizó un recorrido de supervisión por el lugar, acompañado de los titulares de las 
Secretarías de Obras Públicas y Servicios Públicos, Juan Fernando Sosa y Netzahualcóyotl 
Vázquez Vargas, respectivamente, así como del director del OOAPAS, Oswaldo Rodríguez 
Gutiérrez, para revisar que los trabajos se realicen con calidad. 
 
En gobierno de Raúl Morón, hubo corrupción para tapar homicidio de Julín: 
Familiares 
https://postdata.news/en-gobierno-de-raul-moron-hubo-corrupcion-para-tapar-homicidio-
de-julin-familiares/ 
https://primeraplana.mx/archivos/923467 
El fallo condenatorio de la jueza Amalia Herrera Arroyo, derivó en una confrontación verbal 
entre familiares del joven asesinado, Julio César Chagolla Salcedo, con las familias de los 
policías declarados culpables de homicidio calificado, Juan Manuel Jacobo y Julio Arlei 
Saldaña. Apenas habían abandonado el recinto judicial, y de entre los familiares de los 
uniformados lanzaran la frase “ojalá puedan con la culpa”, lo que provocó que mamá, papá 
y hermano de Julín gritaran “asesinos, asesinos”, en medio de insultos. 
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Este jueves, Michoacán registró 1 muerte y 44 contagios por Covid-19 
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https://postdata.news/este-jueves-michoacan-registro-1-muerte-y-44-contagios-por-covid-
19/ 
En las últimas 24 horas, Michoacán registró 1 muerte y 44 nuevos contagios por Covid-19. 
Al corte de este jueves, el estado acumuló 8 mil 784 defunciones y 220 mil 343 casos 
confirmados. De acuerdo con el informe de la Secretaría de Salud, la única defunción que 
se contabilizó fue en Zitácuaro. De los 44 nuevos casos que se registraron, 22 fueron en 
Morelia, 4 en Uruapan, 3 en Coalcomán de Vázquez Pallares, 2 en Zacapu, Pátzcuaro y en 
Tzintzuntzan.  
 
Desinformación y creencias religiosas, principales causas para no donar órganos 
https://mimorelia.com/noticias/salud/desinformaci%C3%B3n-y-creencias-religiosas-
principales-causas-para-no-donar-%C3%B3rganosÇ 
Aunque en los últimos nueve años se registró un incremento en la tasa de aceptación en 
cuanto a la donación de órganos, factores como la falta de información, los mitos y 
las creencias religiosas impiden que muchos familiares de posibles donadores autoricen 
este proceso y brindar una mejor oportunidad de vida a otras personas. De acuerdo con la 
doctora Griselda García Gamiño, coordinadora del Programa de Donación del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS) delegación Michoacán, en 2014 solamente 2 de cada 
10 entrevistas que realizaban a los familiares de los posibles donadores autorizaban la 
donación. 
 
 

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 
 
UMSNH realizará Congreso Internacional sobre Conservación y Manejo de Recursos 
Naturales 
https://moreliactiva.com/umsnh-realizara-congreso-internacional-sobre-conservacion-y-
manejo-de-recursos-naturales/ 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), a través del Instituto de 
Investigaciones sobre los Recursos Naturales (INIRENA), llevará a cabo el Congreso 
Internacional sobre Conservación y Manejo de Recursos Naturales 2023, en el que se 
cubrirá una amplia gama de temas de investigación básica y aplicada en ecología, 
conservación, restauración, aprovechamiento sustentable y ordenamiento de ecosistemas. 
Uno de los rasgos más distintivos de nuestro entorno es la profunda huella que las 
actividades humanas están dejado sobre la biodiversidad y los recursos naturales; el 
impacto sobre la biodiversidad y los recursos naturales repercute a niveles muy diversos y 
conlleva a la pérdida irremediable de un legado evolutivo de millones de años», detalla la 
convocatoria de la actividad que se llevará a cabo del 19 al 23 de septiembre 
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#Morelia Doble Asesinato En La Obrera: Hallan Dos Hombres Con Heridas De Bala 
https://www.changoonga.com/2023/04/13/morelia-doble-asesinato-en-la-obrera-hallan-
dos-hombres-con-heridas-de-bala/ 
https://www.quadratin.com.mx/justicia/asesinan-a-balazos-a-un-hombre-en-la-colonia-
obrera-morelia/ 
https://primeraplana.mx/archivos/923406 
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https://www.contramuro.com/son-asesinados-2-hombres-en-vecindad-de-morelia/ 
https://indiciomich.com/hallan-a-2-hombres-asesinados-en-la-colonia-obrera-en-morelia/ 
Dos hombres muertos y con huellas de violencia, al parecer impactos de bala en la cabeza, 
fueron localizados al interior de un domicilio de la colonia Obrera, en Morelia. Según 
autoridades policiales, el móvil del doble homicidio es desconocido, así como la identidad 
de las víctimas, una de ellas vestía sudadera rosa, pantalón guinda y gorra azul marino. El 
hecho sucedió la mañana de este jueves en un inmueble de la calle Constituyentes de 1917 
casi esquina con Amado Nervo. 
 
Policía Morelia rescatan a menor tras intento de abuso sexual 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/policia-morelia-rescatan-a-menor-tras-intento-de-
abuso-sexual-9909843.html 
https://www.changoonga.com/2023/04/13/morelia-policia-rescata-a-chavita-y-evita-abuso-
sexual-al-ser-enganada-por-puesto-de-trabajo/ 
La Policía de Morelia logró rescatar y poner a salvo a una menor de edad, quien se 
encontraba con un hombre que presuntamente pretendía abusar de ella, luego de llevarla 
con engaños a un hotel de la capital. De acuerdo a reportes de los agentes, el detenido 
había contactado a la joven de 17 años a través de las redes sociales, con el fin de 
proponerle un puesto de trabajo. Así que con engaños, citó a la menor en un hotel 
supuestamente para abusar de ella, pero uniformados de la Policía de Morelia fueron 
alertados sobre la situación, por lo que arribaron al lugar y capturaron al hombre para luego 
ponerlo a disposición de las autoridades correspondientes. 
 
Incineran casi 600 kilogramos de estupefacientes decomisados en Michoacán 
https://postdata.news/incineran-casi-600-kilogramos-de-estupefacientes-decomisados-en-
michoacan/ 
https://mimorelia.com/noticias/morelia/destruyen-m%C3%A1s-de-300-kilos-de-marihuana-
en-morelia 
La Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), en coordinación con la Fiscalía General 
del Estado (FGE) y su homóloga de la República (FGR), realizaron este jueves la 
incineración de casi 600 kilogramos de diversos estupefacientes, así como más de 6 mil 
700 pastillas psicotrópicas decomisadas en Michoacán. El capitán primero de Infantería 
perteneciente al Doceavo Batallón de Infantería, Antonio Portillo Gómez, expresó que con 
este tipo de acciones se busca poner fin a las organizaciones criminales tanto en su 
estructura, organización, economía y actividades ilícitas para con ello, exterminar el cáncer 
que daña a la sociedad, principalmente a la juventud.  
 
Cárteles Unidos, se conforma de 8 organizaciones delictivas: XXI Zona Militar 
https://moreliactiva.com/carteles-unidos-se-conforma-de-8-organizaciones-delictivas-xxi-
zona-militar/ 
Los Cárteles Unidos es una organización criminal que se integra de 8 organizaciones 
criminales diferentes, como la Familia Michoacana. Ello lo explicó el comandante de la XXI 
Zona Militar, Fernando Colchado Gómez, quien hoy ofreció una entrevista al término de la 
incineración de estupefacientes incautados. Hay identificación claramente del cártel Jalisco 
Nueva Generación y unas ocho organizaciones que al final se integran en Cárteles Unidos, 
esto es lo que nos genera más problema», dijo. 
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